

miércoles 14 de agosto de 2024

# La Laguna mejora las prestaciones de varios polideportivos del municipio

*Los polideportivos de Punta del Hidalgo, Bajamar, El Pico y Milán fueron objeto de mejoras en aspectos como la pintura y la seguridad en sus vallados perimetrales*



El Ayuntamiento de La Laguna, a través del Organismo Autónomo de Deportes (OAD), ha concluido recientemente diferentes trabajos de mejora en varios polideportivos del municipio. Los trabajos se han centrado, principalmente, en la mejora general de los recintos deportivos y en la seguridad de los mismos, especialmente en los vallados perimetrales.

El concejal de Deportes lagunero, Badel Albelo, subrayó “la vital importancia de continuar mejorando los espacios polideportivos del municipio en estas instalaciones, que son fundamentales para fomentar la actividad física y el bienestar de la ciudadanía”. Además, resaltó que “la inversión en estos espacios no solo beneficia a los deportistas, sino que también impulsa la convivencia y el desarrollo de hábitos saludables entre el resto de la

población”. Albelo concluyó afirmando que “seguir modernizando y ampliando las instalaciones es clave para ofrecer mejores oportunidades a todas las generaciones de laguneros y laguneras”.

En el caso del polideportivo de Punta del Hidalgo, las obras comenzaron con la reparación de grietas del pavimento, pintado de la superficie de juego de las diferentes canchas y el marcaje, así como el pintado de los muros perimetrales. Por otro lado, se repararon las bases de las canastas de baloncesto y se implantó el vallado electrosoldado en el acceso del polideportivo a la pista de skate.

Con respecto al polideportivo de Bajamar, también se aplicaron modificaciones en cuanto a la pintura de la superficie del juego, además del marcaje, y en las porterías y canastas instaladas. Asimismo, se sustituyeron varios tubos que estaban en estado de oxidación por el paso del tiempo y se reparó el vallado del acceso a los vestuarios y el perimetral de las gradas.

En el polideportivo El Pico se ha reparado la superficie de juego y se han adecuado los muros perimetrales, las porterías y las canastas existentes. También se ha sustituido la puerta de acceso, así como todo el vallado perimetral, incluido un refuerzo en la zona anexa a la carretera, proporcionando mayor seguridad a los usuarios y usuarias de esta instalación.



Por último, se completaron mejoras en el polideportivo Milán, sobre todo en el apartado de seguridad, tras haber sustituido parte del vallado perimetral y el refuerzo del muro. En cuestiones de pintura, tanto los muros perimetrales como parte del exterior se vieron mejorados de manera notable.